
SERRA SAN BRUNO
Nel popoloso centro mon-
tano è tornata la serenità.
Almeno si spera. L’aggres-
sione nei confronti degli
studenti egiziani da parte
di alcuni adolescenti del
luogo pare sia ormai un ri-
cordo. Si sta cercando di
ripartire, pur senza di-
menticare l’accaduto. E
proprio a seguito delle
«violente aggressioni», il
circolo locale del Pd espri-
me «solidarietà» e «vici-
nanza» ai ragazzi egiziani
del progetto “Pitagora
Mundus”. «Siamo con-
vinti - si legge in una nota
- della straordinaria ospi-
talità e correttezza che da
sempre contraddistinguo-
no la cittadinanza serrese,
perciò speriamo sia stato
solo uno spiacevole episo-
dio destinato a non ripe-
tersi». Quanto accaduto,
comunque, «ci porta a ri-
flettere sul comportamen-
to totalmente passivo as-
sunto dall’amministrazio-
ne, che non ha espresso
nessuna condanna, nes-
suna presa di posizione. Il
soggiorno di questi ragaz-
zi è senza dubbio una
grande opportunità che
l’attuale maggioranza non
riesce a valorizzare; già
l’accoglienza non è stata
delle migliori, infatti al lo-
ro arrivo non si sapeva be-
ne dove avrebbero allog-
giato e ora gli studenti  si
trovano divisi in due
strutture lontane. Non è
stato promosso un solo
evento che potesse essere
per loro occasione di cre-
scita e confronto e ciò de-
nota una grave incapacità
da parte degli ammini-
stratori nel farsi promoto-
ri di un percorso di inte-
grazione tra i due popoli».
Un pensiero di gratitudi-
ne, invece, gli esponenti
del Pd lo indirizzano ai vo-
lontari ed ai cittadini che
con «grande senso civico»
hanno deciso di «organiz-
zarsi per affiancare i ra-
gazzi e aiutarli durante la
loro permanenza», men-
tre per il sindaco e la sua
giunta l’invito è a «sve-
glarsi dal letargo nel qua-
le sono caduti dal giorno
successivo alla loro elezio-
ne e di intraprendere ogni
azione opportuna per fa-
vorire l’inserimento dei
ragazzi egiziani nella co-
munità».
Alessandro De Padova

SORIANONon si rassegna Pino Primerano
- rappresentante sindacale Cisl Fp dell’ospeda-
le di Soriano - da sempre critico contro la deci-
sione di smembrare la struttura ospedaliera al-
tomesimana. Così, prendendo il la dalla lettera
inviata nei giorni scorsi dai cittadini del com-
prensorio al presidente Napolitano, torna sul-
la questione, ricordando le innumerevoli «de-
nunce inoltrate alla Procura della Repubblica di
Vibo e a quella di Catanzaro». Ultima in ordine
cronologico «i cittadini la mandarono il 02 no-
vembre 2011 al presidente della Repubblica,
agli allora ministri di Grazia e giustizia ed Inter-
ni Nitto Palma e Roberto Maroni, oltre che al-
la Procura della Repubblica di Salerno, conside-
rato che le precedenti denuncie inoltrate a quel-
la di Vibo non avevano prodotto alcun riscon-
tro. E - precisa - il fatto che anche quest’ultima
denuncia sia risultata opera morta, deve far ca-
pire ai cittadini che “lupi con lupi” non si man-
giano mai». Indi, una cronistoria del riordino
operato: «Nel 2000 - scrive - s’inventarono le
aziende sanitarie, i cui direttori generali dove-

vano “potare” i rami secchi all’interno delle
strutture di appartenenza e non, attraverso un
progetto - anche questo anticipato anni addie-
tro dalla Cisl - elaborato per
meglio orientare la sanità
verso la privatizzazione». A
questo punto, secondo Pri-
merano i cittadini dovreb-
bero chiedersi: «I  veri col-
pevoli sono coloro che han-
no ordinato i tagli, o coloro
che li hanno eseguiti?». Se-
condo il rappresentante
aziendale, i responsabili di
tale stato di cose «difficili da
individuare in una situazio-
ne di scarica barile tra diret-
tori generali, assessore alla
Sanità e politici di turno»
dovrebbero, invece, avere il
coraggio di dire ai cittadini
che «chi si è arricchito ru-
bando da anni il denaro
pubblico deve poterlo investire sulla sanità pri-
vata. Dopotutto - spiega - tanti sono i politici, i
funzionari pubblici, gli imprenditori e i poteri
forti già proprietari di diverse strutture sanita-
rie convenzionate con le Regioni, (1/3 della sa-
nità nazionale). E - precisa con una domanda

retorica - se all’interno di ogni Regione italiana
ci sono consiglieri in carica proprietari di clini-
che private, soci di assicurazioni e di finanzia-

rie economiche, e altro,
questi tutelano la sanità
pubblica o quella privata?
Perché, invece, - si chiede
ancora - eventuali risorse
indebitamente ereditate
non vengono confiscate, co-
me si fa con i mafiosi, per
restituirle alle persone de-
boli socialmente?». Tutto
ciò, in conclusione, rappre-
senta «un pantano dal qua-
le è molto difficile uscire
fuori, mentre i politici, in-
differenti come se non fos-
sero loro i responsabili, con-
tinuano a presentarsi a
chiedere consensi ai cittadi-
ni che, invece di mandarli al
diavolo, magari li assecon-

dano pure». La storia è quella di quel re che, se-
duto sul sofà chiese alla serva: raccontami una
storia; e la serva incominciò: c’era una volta un
re, seduto sul sofà che chiese alla sua serva…

SAN NICOLA DA CRISSA -
Tutto pronto in casa Asd San Nico-
la da Crissa per l’inizio del campio-
nato di Terza categoria, al quale la
formazione del presidente Vito
Carnovale parteciperà per il secon-
do anno consecutivo. In estate era
già stata rinnovata la dirigenza,
con le due sole riconferme di Nico-
la Pirone e Tonino Bellissimo, oltre
allo stesso presidente. Due le new
entry, Nicola Pileggi e Annamaria

Boragina, prima donna a figurare
in una dirigenza sportiva sannico-
lese. Alla guida tecnica, dopo il
buon risultato della passata stagio-
ne che ha visto la formazione piaz-
zarsi a ridosso della zona playoff, è
stato confermato Miruccio Greco.
I giallorossoblu sono stati inseriti
nel girone G insieme a Don Bosco
Jacurso, Folgore Cortale, Jacurso,
Filogasese, Maierato, New San
Pietro, Nuova Acconia, San Pietro

Lametino, Sancalogerese, Real
Serra e Vallelonga. Sulle novità di-
rigenziali e sugli obiettivi stagiona-
li è intervenuto Vito Carnovale:
«Iniziamo una nuova stagione con
delle novità soprattutto a livello di-
rigenziale. Per la prima volta tra
noi c’è una ragazza, Annamaria
Boragina, sulla quale confidiamo
molto, perchè può darci un grande
aiuto soprattutto a livello giovani-
le, avendo già collaborato nei me-
si nell’organizzazione dei tornei ri-
servati alle ragazze. In più c’è Nico-
la Pileggi, che quest’anno ha volu-
to darci una mano, oltre ai ricon-
fermati Nicola Pirone, che passa
nel ruolo di vice presidente, e To-
nino Bellissimo. Piena fiducia, per

la guida tecnica, in Miruccio Gre-
co. Gli obiettivi stagionali non
cambiano: aggregare i giovani e
diffondere i valori dello sport, i ri-
sultati passano in secondo piano».
L’Asd San Nicola da Crissa, grazie
al contributo del Comune, sarà do-
tata di un defibrillatore, un caso
unico per le squadre di Terza cate-
goria vibonesi e non solo. La socie-
tà sannicolese ha infine ufficializ-
zato lo staff tecnico della scuola cal-
cio: Vito Galloro, Vito De Caria,
Vincenzo Pileggi, Miruccio Greco e
Gabriele Pileggi, i quali saranno
coordinati da Pirone e Boragina.
Venerdì alle 19 a “Palazzo Manna-
cio” la presentazione ufficiale.

Maria Romano

SERRA SAN BRUNO Disco
verde del consiglio comunale (da
rilevare le astensioni di Bruno Zaf-
fino che vota in maniera difforme
rispetto alla maggioranza) a due ri-
levanti punti all’ordine del giorno
che incidono significativamente

sulla vita dell’ente e sulle sue mo-
dalità d’azione. Il civico consesso
(assenti Carmine Franzè, Mirko
Tassone e Pino Raffele) si apre con
la puntualizzazione del sindaco
Bruno Rosi, concernente la neces-
sità di approvazione dell’allegato 9

al Piano di gestione forestale 2010-
2029 al fine di consentire alla Re-
gione di “rendere l’atto esecutivo”,
e la dichiarazione di Raffaele Lo Ia-
cono, che spiega il suo parere favo-
revole in quanto il provvedimen-
to, originato negli anni scorsi, con-
sente di valorizzare le risorse del
bosco finora condizionate da «ta-
gli a macchia di leopardo». Tutto
sommato, se si eccettua qualche
scaramuccia sul trasporto dei ri-
fiuti, non c’è particolare battaglia
nemmeno sugli aggiustamenti
promossi per conformarsi alle os-
servazioni della Corte dei conti
contenute nella delibera 127/2012.
A relazionare è l’assessore Adriano
Tassone, che illustra «i correttivi
adottati dall’amministrazione co-
munale» per rimediare ai rilievi
che «concernono il rendiconto
2010 e dunque la passata gestio-
ne». Nello specifico, «sono state
poste in essere rettifiche rispetto ai

comportamenti difformi dalla sa-
na gestione finanziaria», in quan-
to ci sono stati «miglioramenti nei
parametri di deficit e nella tempe-
stività dei pagamenti», ed in meri-
to alle sanzioni riguardanti il codi-
ce della strada e alla gestione dei
residui «i ruoli sono formati, esigi-
bili ed in mano ad Equitalia». Mo-
difiche anche sulle entrate di ca-
rattere non ripetitivo, mentre ri-
spetto ai servizi in conto terzi è sta-
to «affidato il compito di vigilare
all’organo di revisione». Ripianato
infine il disavanzo del periodo in
questione. Sull’argomento, Lo Ia-
cono, dopo aver precisato che «i
bilanci e la contabilità delle diver-
se consiliature sono legate da un
cordone ombelicale», nota che
«nel 2010 c’era un attivo di 90 mi-
la euro», ma il commissario, che
ha amministrato dopo la caduta
della precedente amministrazione,
«nella gestione di un residuo ha ri-
tenuto di dover togliere fondi con-
siderati inesigibili». Poi l’interven-
to esplicativo del capogruppo del
Pdl Nazzareno Salerno che, pre-
messo l’obiettivo di perseguire
«l’interesse dell’ente» ed evidenzia-
ta l’esigenza di «chiudere tutte le
vertenze per avere chiarezza sul fu-
turo», ha sostenuto: «Noi abbiamo
fatto di tutto per evitare il dissesto
e rimettere in carreggiata il Comu-
ne». Anche su questo punto l’op-
posizione ha preferito astenersi.

Biagio La Rizza
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